

Por el Día del Amigo se desarrollará un importante operativo policial para cuidar la seguridad



El 20 de julio, Día del Amigo, es una jornada especial en la que crece el número de juntadas, salidas, reuniones, celebraciones, etcétera, lo que pueden conllevar disturbios u otros problemas en la vía pública, por lo que desde Policía de Mendoza ya tienen preparado un operativo acorde para hoy jueves.

En diálogo con FM Vos (94.5) y con Diario San Rafael, el comisario Víctor Ballejo, quien está a cargo de la Departamental de Policía de Mendoza, dijo: “Esperemos que tengamos un Día del Amigo tranquilo y que no tengamos ningún tipo de accidente, que el comportamiento del sanrafaelino siga siendo impecable, ya que tenemos también mucho turismo”.

Desde las 0 horas de hoy jueves que se está trabajando en la prevención, tanto a través de los controles viales, como en prevención de cualquier tipo de ilícito y desmán. “Se va a extender hasta el día domingo a las 23”, adelantó el comisario Ballejo y agregó que en ese contexto, habrá mucho personal abocado a los controles, sobre todo en los espacios donde los jóvenes puedan reunirse como parques, zona de bares, restaurantes y demás locales nocturnos.

En ese contexto, son alrededor de 200 los efectivos policiales que trabajarán en la zona sur de la provincia, en este importante operativo. Habrá móviles dispuestos para esto, además de motos, bicicletas y uniformados caminando a fin de “tener un día tranquilo”.



Cabe recordar que es muy grande la cantidad de turistas que están en el departamento, especialmente en Valle Grande, Villa 25 de Mayo y Los Reyunos. “Vamos a estar trabajando de la mejor forma, para tratar de evitar cualquier tipo de accidente e inconveniente, y que puedan disfrutar y estar tranquilos”, concluyó.